

## Universidad

[volver]

### SE PRODUJERON NUMEROSOS DESTROZOS TRAS OTRO ENCIERRO

## El Rector de [la UGR](#) informa mañana a los estudiantes del Plan Bolonia tras reunirse con los encerrados en Trabajo

19/05/2008 - 18:27 | EP

El rector de la [Universidad de Granada](#) (UGR), Francisco González Lodeiro, informará mañana en la Facultad de Ciencias a los estudiantes sobre el Espacio Europeo de Educación (EEES), tras reunirse hoy con un grupo de jóvenes que se mantienen encerrados en protesta por el también conocido como Plan Bolonia en la Facultad de Ciencias del Trabajo desde la pasada semana.

Así lo comunicó hoy durante la celebración del Consejo Rector de la institución académica, donde informó además de la denuncia interpuesta el pasado 30 de abril ante el Ministerio Fiscal sobre los hechos ocurridos en la Facultades de Ciencias Políticas y sociología --donde se produjeron numerosos destrozos tras otro encierro-- así como de la ampliación de la misma, el 12 de mayo.

También señaló que la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología presentó por su parte otra denuncia sobre los sucesos, informó [la UGR](#) en un comunicado.

En su informe expuso también cuestiones tales como los últimos acuerdos adoptados por las [universidades andaluzas](#) en relación con la adaptación de los Planes de Estudio al Espacio Europeo de Educación Superior y la futura creación de la Unidad de Igualdad entre hombres y mujeres.

Se informó además sobre la convocatoria de los Premios de Excelencia Docente para el 2008, cuya finalidad principal reside en promover la excelencia en la docencia universitaria, así como en estimular la implantación de una cultura de calidad en los procesos de formación de la Educación Superior, reconociendo el trabajo de los profesores de la [Universidad de Granada](#) que hayan destacado por su dedicación a las tareas y actividades docentes, de forma continuada, a lo largo de su trayectoria profesional.

Igualmente, presentó la futura Unidad de Igualdad. Su misión será el diagnóstico de las posibles desigualdades de género que puedan existir en la comunidad universitaria, creando a tal fin un Observatorio que elabore las propuestas de mejora y la ampliación de los estudios de género.

El Consejo de Gobierno dio luz verde a la 'Casa del Estudiante', un lugar de encuentro en el que los universitarios podrán desarrollar actividades de interés como complemento a su formación universitaria, y que queda ubicada en el hoy Centro Cultural Casa de Porras.

Se regula su uso con el fin de desarrollar las inquietudes que surgen de los estudiantes y otros miembros de la comunidad universitaria, permitiendo la realización de actividades culturales, la creación de un servicio de 'ciber gratuito', así como la difusión de información académica y de los diversos colectivos de la Universidad.

Imprimir



[Ampliar foto]



[Ampliar foto]

<"valoracion"?>  
 Interés del artículo: \* \* \* \* \*

Imprimir Enviar

#### ENVIAR NOTICIA A...

- Menéame
- Digg
- Del.icio.us
- Fresqui
- Yahoo

Nota: para poder enviar el contenido a estos servicios puede ser necesario registrarse en ellos.